

Schwendi – Bund



Mitgliedsgemeinden im Schwendi-Bund

In Deutschland (alle in Baden-Württemberg):

Kirchhofen (Ehrenkirchen), Burkheim, Triberg, Mittelbiberach, Schwendi

In Frankreich (alle im Oberelsass):

Kientzheim, Ingersheim, Logelheim, Sigolsheim, Wintzenheim, Turckheim, Munster, Ammerschwyr, Niedermorschwyr, Katzenthal, Kaysersberg

In Belgien (in Wallonien):

Philippeville

10. Mai 1986 Gründung des Schwendi-Bundes in Kientzheim (16 Gemeinden aus Belgien, Deutschland und Frankreich). Später trat auch Kaysersberg dem Städtebund bei.

Der Zusammenschluss erfolgte 1986 in Kientzheim zum Lazarus-von-Schwendi-Städtebund, um die von ihm praktizierte humanistische Gesinnung, Klarheit und Toleranz weiterzugeben und zu fördern.

Neueste Forschungen weisen **Lazarus von Schwendi** als Repräsentanten des deutschen Späthumanismus mit vielschichtigen und weitreichenden Kontakten sowie als Förderer von Kunst und Wissenschaft aus. Auch über 400 Jahre nach seinem Tod mobilisiert der Name Lazarus von Schwendi noch viele Menschen.

Quelle: http://de.wikipedia.org/wiki/Lazarus_von_Schwendi#Lazarus-von-Schwendi-St.C3.A4dtebund